



Liebe Schülerinnen und Schüler,  
liebe Lehrerinnen und Lehrer,

wir freuen uns sehr, Euch und Sie nach den Ferien alle gesund wieder bei uns in der Cafeteria begrüßen zu dürfen!

Ein Thema hat uns alle während der Sommerferien und auch bereits zuvor beschäftigt: das Leben ist teurer geworden – sei es im Supermarkt, an der Tankstelle, auf der Heizkostenabrechnung oder im lang ersehnten Urlaub. Um euch und Ihnen auch weiterhin eine gleichbleibende Qualität und Auswahl in der Cafeteria bieten zu können, haben natürlich auch wir uns an die neuen Gegebenheiten angepasst und somit haben sich in Teilen auch unsere Preise erhöht.

Wir hoffen sehr auf Euer und Ihr Verständnis und freuen uns auf ein weiteres gemeinsames Schuljahr!

Liebe Grüße und einen erfolgreichen Start,

das Cafeteria-Team